



Geschäftsleitung der SVP Uri

Fabio Affentranger
Wegmatt 17, 6460 Altdorf
praesident@svpuri.ch; 079 241 87 21

28. März 2024

Pressemitteilung der Geschäftsleitung der SVP Uri

Christian Arnold stellt sich zur Wahl als Landammann

Nachdem Dimitri Moretti bekannt geben hat, dass er sich für den zweiten Wahlgang vom 21. April 2024 als Landammann nicht mehr zur Verfügung stellt, hat die Parteileitung der SVP Uri entschieden Christian Arnold, Seedorf als Landammann vorzuschlagen. Zum weiteren Vorgehen bei den Regierungsratswahlen im zweiten Wahlgang, wird der Parteivorstand nächste Woche entscheiden.

Wahl Landammann

Aufgrund der neuen Ausgangslage haben unter den Parteien verschiedentlich Gespräche stattgefunden. Nachdem sich Dimitri Moretti entschieden hat, im zweiten Wahlgang sich ganz auf die Regierungsratswahlen zu konzentrieren, stellt sich Christian Arnold als Landammann für die Legislatur vom 01. Juni 2024 – 31. Mai 2026 zur Verfügung. Christian Arnold wurde am letzten Wahlsonntag vom 03. März 2024 mit einem glanzvollen Resultat als Regierungsrat wiedergewählt. Auch die Wahl als Landesstatthalter schaffte er problemlos.

Sollte Christian Arnold am 21. April 2024 vom Urner Volk zum Landammann gewählt werden, würde eine Nachwahl für den Landesstatthalter am 09. Juni 2024 stattfinden. Die Parteileitung der SVP Uri ist überzeugt mit Christian Arnold dem Stimmvolk eine bestens ausgewiesene Persönlichkeit zur Wahl vorzuschlagen.

Zweiter Wahlgang vom 21. April 2024

Der Parteivorstand wird am Donnerstag, 14. März 2024 über das weitere Vorgehen im zweiten Wahlgang zu den zwei noch freien Sitzen in dem Regierungsrat entscheiden. Zurzeit laufen Gespräche, ob die SVP Uri nochmals zur Wahl antreten wird oder wenn sie im zweiten Wahlgang unterstützen wird.